"Otro Tesoro de Carranza"

Platicando con algunas personas que hace poco llegaron a mi negocio, me preguntaron las condiciones para que fuera con ellos a buscar un entierro que hizo Carranza en su huída después de la derrota de Aljibes. Unos de ellos me dijo: Don Venustiano Carranza en su huída dejó un entierro en la Hacienda de Xalapasco. Una vez que nos arreglamos sobre las condiciones nos pusimos de acuerdo en la fecha.

Pero a mi no me gusta engañar a la gente y les dije: -Vamos a ir a la Hacienda pera hacer la exploración, pero les anticipo que de Carranza no vamos a encontrar nada pues Carranza no pasó por Xalapasco, si llegara a encontrarse algo, será de otra procedencia-. Vean les dije -Carranza abandonó los trenes en Aljibes después de la derrota y preparó la retirada, lo acompañaron en la marcha 300 Cadetes del Heroico Colegio Militar y Generales leales, Urquiso de la Torre, Barragán, Mariel Confontes, etc.

Como dijo antes, salieron de Aljibes, pasaron por Santa María Cuatepec, Tecuitlapa, Hacienda Pozo de Guerra, San Nicolás del Mal País hoy Buenos Aires y cabalgando toda la noche llegaron a las tres de la mañana a la Hacienda de Zacatepec; después de deliberar a la mañana siguientes tomaron rumbo a Oriental y en lugar de seguir la vía del FF.CC. Interoceánico rumbo a Veracruz, siguieron de frente, descansaron un poco en la Hacienda de Coyotepec y de ahí por la cañada etc., hasta llegar a Tlaxcalantongo donde lo mataron-.

Una vez aclarado lo del supuesto tesoro de Carranza los señores estuvieron de acuerdo en ir a ver si se encontraba algo.